



COMITÉ ARRÊT DES REJETS ET ÉMISSIONS TOXIQUES-ROUYN-NORANDA

Communiqué

Pour diffusion immédiate

NORthern cANaDA : Une soirée d'information et de prise de parole citoyenne et artistique présentée par ARET

Rouyn-Noranda, le mercredi 22 janvier 2020 – Le comité ARET de Rouyn-Noranda présentera le 30 janvier prochain une performance de l'œuvre sonore *NORthern cANaDA ; un chemin de parole* de l'artiste Massy Emond.

Les artistes Massy Emond et Jean-Philippe Rioux-Blanchette proposent une performance de l'œuvre sonore créée par Massy Emond au pied de la Fonderie Horne dans la foulée du scandale des *Paradise papers* de novembre 2017. « C'est le chemin d'une femme de Noranda qui à travers ses marches dans le quartier prend la parole, prend SA parole. Mon avatar s'adresse au fondateur et directeur de la multinationale Glencore. Elle les imagine comme son mari et son fils. Elle, elle se perçoit comme chargée du destin de toutes les femmes de sa vie. Glencore est un symbole des rapports de domination patriarcal et de l'extractivisme dans le monde. À travers *NORthern cANaDA*, cette femme comprend et nomme l'abus. À partir de sa réalité, de l'information qu'elle cherche sur internet et dans les grands médias, elle apprend à lire la *game* et à la dire. Le 30 janvier, ce sera un chemin de paroles au pluriel. Les paroles de d'autres habitants qui souhaitent parler pour mieux penser.» soutient Massy Emond

L'artiste a choisi de faire don de son œuvre au comité ARET. Le livret de l'album, accompagné d'un lien de téléchargement sera en vente sur place au coût de 10\$. Toutes les sommes serviront à financer le comité ARET. Un micro ouvert sera à la disposition des citoyenNEs afin qu'elles puissent s'exprimer et partager leurs questionnements, impressions et vécu face à cette situation qui secoue et déchire le quartier depuis mai dernier. « Ce sera l'occasion pour les gens de venir joindre leur voix à la nôtre mais aussi de permettre un échange afin de nourrir les réflexions du comité ARET » explique Valérie Fournier, co-porte-parole du comité.

Cette soirée sera également l'occasion pour le comité d'informer la population et de partager les connaissances acquises au fil des recherches. Le comité pourra partager l'analyse qu'il fait du plan d'action déposé par la Fonderie Horne le 15 décembre dernier auquel il vient tout juste d'avoir accès, quelques jours avant de le recevoir par demande d'accès à l'information.

RAPPEL

NORthern cANaDA : Une soirée d'information et de prise de parole citoyenne et artistique

Où : Cabaret de la dernière chance

Quand : le jeudi 30 janvier, 19h

-30 -

Pour information :

Nicole Desgagnés

Responsable des relations avec les médias

Desgagnes.nicole@gmail.com

Cell. : 819 277 8890 D : 819 764 4700